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Ciudad de México, a 23 de febrero de 2016. 
 
JESÚS ZAMBRANO GRIJALVA 
Presidente de la Cámara de Diputados 
 
Mensaje durante la inauguración de la 
exposición fotográfica “Encuentro de 
Voluntades para las Enfermedades Raras”, en 
el Palacio Legislativo de San Lázaro. 
 

 
Muchas gracias, muy buenas tardes a todas y todos los aquí 
presentes, a nuestros invitados. 
 
Y desde luego, me da muchísimo gusto estar aquí con un importante 
y representativo grupo de diputadas y de diputados. 
 
Agradezco, especialmente, la invitación de la diputada Alejandra 
Reynoso, como integrante de la Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados, para estar aquí con ustedes en esta parte inaugural de 
esta exposición “Encuentro de Voluntades para las Enfermedades 
Raras”. 
 
Y desde luego, que aquí puedan estar representantes de la sociedad 
civil que, especialmente, se han preocupado por este asunto que es 
muy importante para la salud de nuestra sociedad y que, pues su 
propio nombre lo expresa. 
 
Luego queda de repente fuera de la mira, fuera de la atención, de lo 
que es la cotidianeidad de las preocupaciones a la hora de tomar 
decisiones por gobiernos o por los propios legisladores. 
 
Y como bien se ha dicho, en lo que he escuchado y lo que he sabido 
que este asunto significa, pues es justamente sumar, al final de 
cuentas, voluntades por amor a la vida, para que quienes llegan a 
padecer este tipo de enfermedades puedan ser atendidos y puedan, 
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al final de cuentas, tener las posibilidades de contar con una vida 
que les permita salir adelante en las mejores condiciones. 
 
Y con el amor de la sociedad y especialmente con el amor de la 
familia y que las familias tengan la solidaridad, el apoyo y la 
atención de las autoridades y de quienes tomamos también, en lo 
que nos corresponde, este tipo de decisiones. 
 
Yo felicito en verdad a las y los organizadores, por el hecho de estar 
aquí montando esta exposición fotográfica. Ya vendremos con 
tiempo a verla, nos tocó un día medio complicado y hay que seguir 
atendiendo otros asuntos, pero vamos a estar desde luego aquí 
pendientes de estos temas. 
 
Y desde luego, qué bueno que haya un nutrido grupo de diputadas y 
de diputados, de distintos estados de la República, de varios grupos 
parlamentarios, representantes de varios partidos políticos, porque 
esto va a permitir también que haya una mayor sensibilización del 
tema y que podamos poner una mayor atención. 
 
En verdad, felicidades por este esfuerzo, nuestro reconocimiento y 
sepan que contarán con nosotros. 
 
Muchas gracias. 
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